

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 3/0111/WP17
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	25.09.2017
		Verfasser:	BA 3
Öffnung des Haarbaches Antrag der Fraktionen SPD und GRÜNE in der Bezirksvertretung Haaren zur Tagesordnung vom 22.09.2017			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
11.10.2017	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Haaren beschließt die derzeitige Öffnung des Haarbachgewölbes an der Einmündung Haarbachtalstraße vorläufig zu belassen,

Erläuterungen:

Die SPD Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen beantragen die derzeitige Öffnung des Haarbachgewölbes an der Einmündung Haarbachtalstraße vorläufig zu belassen.

Die beauftragten Planer zum Integrierten Handlungskonzept schlagen unter anderem eine Offenlegung des Haarbaches am Haarener Markt vor. Die derzeitige Öffnung des Haarbachgewölbes könnte lt. Antrag der beiden Fraktionen mit wenig Aufwand so hergerichtet werden, dass die Bewohnerinnen und Bewohner eine erste Vorstellung von der möglichen Offenlegung erhalten. Auf einer Schautafel sollen der derzeitige Stand der Planungen erläutert und durch Skizzen können Varianten der Gestaltung vermittelt werden.

Anlage/n:

Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen zur Tagesordnung vom 22.09.2017

SPD-Fraktion

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Bezirksvertretung Aachen-Haaren

An die
Bezirksvertretung Aachen-Haaren
z.Hd. Herrn Bezirksbürgermeister Ferdinand Corsten
Germanusstraße 32 - 34
52080 Aachen



Öffnung des Haarbaches

Sehr geehrter Herr Corsten,

die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragen gemäß § 3 der Geschäftsordnung zur kommenden Sitzung der Bezirksvertretung den im Betreff genannten Tagesordnungspunkt für den öffentlichen Teil aufzunehmen und zu beschließen, die derzeitige Öffnung des Haarbachgewölbes an der Einmündung Haarbachtalstraße vorläufig zu belassen.

Begründung:

Die beauftragten Planer zum Integrierten Handlungskonzept schlagen unter anderem eine Offenlegung des Haarbaches am Haarener Markt vor. Die derzeitige Öffnung des Haarbachgewölbes könnte mit wenig Aufwand so hergerichtet werden, dass die Bewohnerinnen und Bewohner eine erste Vorstellung von der möglichen Offenlegung erhalten. Auf einer Schautafel sollen der derzeitige Stand der Planungen erläutert werden, durch Skizzen können Varianten der Gestaltung vermittelt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Günter Kühne

Ursula Becker

Aachen, 22.09.2017